## Oldtimerstammtisch Brühl

## Ostereierschießen



Foto: Eisner

Ostern stand wieder vor der Tür und um unser Ostereierschießen zu planen, besuchten wir vorab die Schützengilde in Ketsch und wurden im Clubhaus offen und nett empfangen. Es wurden die Details besprochen, damit das Event reibungslos abläuft und alle viel Freude haben können. Auch das Essen konnten wir nach unseren Wünschen aussuchen. Am Abend des Ostereierschießens am 16. April wurden wir im Clubhaus wieder

freundlich begrüßt. Das Team am Schießstand war herzlich und freundlich, sodass wir uns sofort wohlgefühlt haben und den Abend noch angenehmer gemacht haben. Die Schießanlage hat für viel Spaß und spannende Momente gesorgt. Insgesamt war es eine gelungene Veranstaltung, bei der alles perfekt zusammenpasste – von der herzlichen Begrüßung bis zur großartigen Schießanlage! Es ist schön zu sehen, wie sehr sich der Verein um das Wohl seiner Gäste bemüht und für eine angenehme Atmosphäre sorgt.

Nach dem Ostereierschießen die Eier im "Haus der Kinder" zu verstecken, war das nächste Highlight, um den Kindern eine kleine Osterüberraschung zu bereiten. Sie waren schon sehr aufgeregt und freuten sich, die bunten Eier zu entdecken. Es war schön zu sehen, wie ihre Augen leuchteten, als sie die Eier sahen. Dieses Jahr begleitete uns zum ersten Mal der "Osterhase", der fleißig mithalf, die Ostereier zu verstecken. Es war für die Kinder ein echtes Erlebnis und ein voller Erfolg. Sie haben sich sehr gefreut, den Osterhasen zu sehen, ihn zu berühren und zu streicheln. Die Kinder sangen uns dann noch ein Lied vor und danach konnten wir gemeinsam mit Dr. Göck noch gemütlich zusammensitzen und uns kulinarisch von einem vielfältigen Büfett bedienen. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr, um wieder eine fröhliche Ostereiersuche zu veranstalten und gemeinsam schöne Momente zu erleben. Es ist schön zu sehen, wie viel Spaß und Freude dieses Fest bringt.

Margarita Wein

## Ostern im Haus der Kinder

Am Mittwoch, den 16. April, feierten wir bei strahlendem Sonnenschein ein fröhliches Osterfest im "Haus der Kinder".

Höhepunkt war die große Ostereiersuche im Garten – und selbst der Osterhase ließ sich dieses besondere Ereignis nicht entgehen! Sein Besuch war für die Kinder das absolute Highlight und sorgte für viele staunende Gesichter und große Freude.

Gemeinsam mit unserem Kooperationspartner, dem Oldtimerclub – vertreten durch Frau und Herrn Wein sowie Herrn Eisner – und unserem Bürgermeister Herrn Dr. Göck wurde die Ostereiersuche zu einem unvergesslichen Erlebnis.

Ein herzliches Dankeschön an den Oldtimerclub, der die bunten Osternester mit geschossenen Ostereiern gefüllt und damit für viele kleine Überraschungen gesorgt hat. Die Osternester waren in diesem Jahr an das Programm "fit4future" angelehnt und bestanden aus einem Ball, buntem Ostergras und zwei bunten Eiern.

Für das leibliche Wohl sorgte ein liebevoll zusammengestelltes Osterbuffet, das vom Elternbeirat organisiert wurde. Die vielen leckeren Speisen wurden von den Kindern begeistert angenommen – ein großes Dankeschön an alle Eltern für ihre Unterstützung und die vielen kulinarischen Köstlichkeiten!

Bereits in den Wochen vor dem Fest stimmten sich die Kinder auf Ostern ein: Es wurden Geschichten vorgelesen, fröhliche Lieder gesungen und passende Fingerspiele gespielt – so entstand eine schöne, erwartungsvolle Osterzeit.



Foto: Haus der Kinder

Wir blicken zurück auf ein rundum gelungenes Fest voller Freude, Gemeinschaft und strahlender Kinderaugen.